



IONA JETS

Comunicado de prensa

Ginebra, lunes 28 de octubre de 2024.

IONA JETS - Dimitri Memleb, empresario individual con sede en Suiza (nombre comercial "IONA JETS"), se complace en anunciar el lanzamiento de su nueva plataforma de reserva de vuelos privados y comerciales, dedicada a ofrecer a los viajeros de todo el mundo una solución innovadora, flexible y eficiente para sus necesidades de transporte aéreo.

Con sede en Ginebra (Cours des Bastions 13), la empresa se compromete a ofrecer opciones de vuelo ultracompetitivas colaborando con varios socios especializados en el campo y reconocidos internacionalmente.

Para realizar una solicitud de vuelo, el cliente debe simplemente ingresar su plan de vuelo, opciones e información personal a través del sitio web <https://www.iona-jets.com/>. Una vez enviada, su solicitud se transmitirá directamente a los socios de IONA JETS, quienes se encargarán de ponerse en contacto con el cliente para ofrecerle diferentes tarifas según los criterios proporcionados en su solicitud inicial.

IONA JETS también ofrece vuelos premium a bordo de aeronaves prestigiosas como Airbus Corporate Jets y Boeing Business Jets, un servicio de chofer privado disponible en cualquier parte del mundo, así como un servicio de conserjería accesible 24/7 para gestionar reservas de hoteles, restaurantes, eventos y mucho más.

IONA JETS se centra en proporcionar una experiencia simple, única e intuitiva. Su prioridad es acompañar a sus clientes en cada etapa de su viaje, desde la planificación hasta el servicio postventa. Para ello, pone a disposición un servicio al cliente disponible por teléfono 24/7 en francés, inglés y español, así como un chat en vivo disponible 5 días a la semana de 9 a 17 horas (también trilingüe).

IONA JETS también ofrece un programa de fidelidad llamado "4ME PROGRAM". Este programa permite acumular puntos a lo largo de los vuelos (1.000 puntos por hora de vuelo teórica) y, a partir de un cierto número de puntos, obtener hasta un 20% de descuento en el servicio de chofer privado y conserjería.

IONA JETS es una plataforma de reserva de vuelos privados y comerciales encargada de transmitir las solicitudes de sus clientes a terceros socios que se encargan de organizar el vuelo con sus operadores asociados en nombre del cliente de IONA JETS. IONA JETS actúa únicamente como intermediario, no opera aeronaves por sí misma y no es un transportista contratante o indirecto.

IONA JETS también está especializada para satisfacer los requisitos de gobiernos, aerolíneas, responsables de eventos y más (para más información, visite el sitio oficial).

Como empresa local preocupada por el medio ambiente, IONA JETS solo trabaja con socios que ofrecen compensación de CO2. El cliente puede solicitarlo en cualquier momento durante su solicitud de presupuesto.

Acerca del fundador de IONA JETS.

Creador de sueños para grandes y pequeños, Dimitri Memleb es actualmente empleado como Gerente de Proyectos en Disneyland Paris en Marne-la-Vallée. Antiguo asistente de vuelo para Vueling Airlines y French Bee, IONA JETS es hoy un proyecto que nace de una pasión que ha permanecido en su mente desde muy joven. La elección de Ginebra es obvia, ya que es una de las capitales mundiales de la aviación de negocios más importantes.